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REQUERIMENTO Nº  078 /2020 

 

 

Senhores Vereadores; 

 

Requeiro a mesa, observadas as formalidades legais, ouvindo o 

douto plenário, que seja encaminhada ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando de sua Excelência, junto à secretaria competente a seguinte 

informação.  

 

 Porque até a data de hoje (15/06/2020) não foi atendida e respondida à 

indicação nº 078/2018 (no sentido de que seja construído um ponto de 

Ônibus na Avenida Rinaldi, defronte ao Bom Netto Supermercados). 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Tendo em vista, a seriedade dos assuntos que são de suma 

importância e de interesse coletivo. 

Gabinete do Vereador José Muniz, 15 de Junho de 2020 

As.) VEREADOR JOSÉ MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado em Sessão Ordinária de 16 

de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 17 de junho de 2020. 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 
 
 


